

## ABSTRAK

**Siti Alimah, 1810310189, “Media Pembelajaran Komik Dalam Menumbuhkan Minat Belajar Siswa Kelas VI Pada Mata Pelajaran IPA di MI NU Khoiriyyah Getaspejaten Jati Kudus Tahun Pelajaran 2021/2022”.**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana minat belajar siswa dalam menggunakan media komik pada mata pelajaran IPA Kelas VI di MI NU Khoiriyyah Getaspejaten Jati Kudus Tahun Pelajaran 2021/2022. Untuk mengetahui pemanfaatan dalam mata pelajaran IPA di Kelas VI di MI NU Khoiriyyah Getaspejaten Jati Kudus Tahun Pelajaran 2021/2022. Untuk mengetahui apakah media komik dapat menumbuhkan minat belajar siswa pada mata pelajaran IPA Kelas VI di MI NU Khoiriyyah Getaspejaten Jati Kudus Tahun Pelajaran 2021/2022.

Penelitian ini menggunakan jenis pendekatan kualitatif dan jenis pendekatan deskriptif. Dengan menggunakan tiga teknik pengumpulan data yaitu: Observasi, wawancara, dan dokumentasi. Tempat observasi yaitu di MI NU Khoiriyyah Getaspejaten Jati Kudus. Dan subjek penelitian pada penelitian ini yaitu Kepala Sekolah MI NU Khoiriyyah Getaspejaten Jati Kudus, Guru Mata Pelajaran IPA Kelas VI, Siswa-siswi Kelas VI di MI NU Khoiriyyah Getaspejaten Jati Kudus.

Hasil penelitian saat ini yaitu antara lain : (1) Pemanfaatan penggunaan media komik pada mata pelajaran IPA kelas VI di MI NU Khoiriyyah Getaspejaten Jati Kudus sudah efektif, hal ini dibuktikan dengan meningkatnya kemampuan siswa Kelas VI yang antusias dan aktif ketika menggunakan media komik. (2) Tumbuhnya minat belajar siswa pada mata pelajaran IPA kelas VI di MI NU Khoiriyyah Getaspejaten Jati Kudus saat menggunakan media komik, dikategorikan signifikan, hal tersebut dibuktikan dari hasil kesimpulan ke-1 dan ke-2 dengan penjabaran bahwa dalam penggunaan media komik mampu menumbuhkan minat belajar siswa dalam mata pelajaran IPA Kelas VI MI NU Khoiriyyah Getaspejaten Jati Kudus. Dibuktikan dari siswa yang semangat dan aktif serta antusias saat proses pembelajaran di MI NU Khoiriyyah Getaspejaten Jati Kudus.

**Kata Kunci:** *Media komik, Minat Belajar, Mata Pelajaran IPA*